

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **BRIMUSTIKA BAYU SETYAJI**
 No. Induk/NISN : **2006/0119457602**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS BANDUNG I**
 Alamat : **Nogosari, Bandung, Playen**

Kelas : **VI**
 Semester : **1**
 Tahun Pelajaran : **2022/2023**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Brimustika Bayu Setyaji Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Brimustika Bayu Setyaji sangat baik dalam sikap santun kejujuran baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan		Keterampilan			
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	89	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam sebagai anugerah Allah, cukup dalam kemampuan Memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan dan pribadi Yesus Kristus	90	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan tugas dan sifat gereja, cukup dalam keterampilan Menyebutkan hak dan kewajiban sebagai warga negara Indonesia
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	90	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat, cukup dalam kemampuan Menganalisis penerapan nilai nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	89	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengidentifikasi pengaruh globalisasi di masyarakat, cukup dalam keterampilan Menemukan tiga contoh pelaksanaan sila kesatu dan kedua dan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	91	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengimanan uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dan sebagainya), cukup dalam kemampuan Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca.	91	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengisi formulir dengan benar, cukup dalam keterampilan Membuat kalimat efektif
4	Matematika	75	91	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran, baik dalam kemampuan Menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif	85	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan baik dalam Memahami dan menyelesaikan soal cerita bilangan bulat, cukup dalam keterampilan Memahami dan menyelesaikan soal cerita tentang lingkaran
5	IPA	75	92	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan, baik dalam kemampuan Membandingkan cara perkembangan tumbuhan dan hewan.	92	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mampu menemukan fakta penerapan sifat rangkaian listrik sederhana seri dan paralel dalam kehidupan sehari-hari, baik keterampilan dalam Mengidentifikasi perkembangan generatif pada tumbuhan.
6	IPS	75	92	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN	91	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan perubahan sosial budaya dan berbagai bidang, cukup dalam keterampilan Menyebutkan tokoh pendiri ASEAN beserta negara asalnya

7	SBK	76	90	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan baik dalam Memahami tari kreasi daerah dan Memahami reklame	87	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan macam-macam pola lantai, cukup dalam keterampilan Menuliskan ciri-ciri lagu tangga nada mayor
8	PJOK	76	92	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan baik dalam Memahami kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* dan Menerapkan variasi gerak dasar lokomotor dan nonlokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri	93	A	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menjelaskan teknik dasar Atletik, baik dalam keterampilan Gerakan pencak silat tendangan, tangkisan, pukulan
9	Bahasa Jawa	75	89	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami kata, kalimat, dan wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana, cukup dalam kemampuan Memahami terbang macapat Mijil, pankar, dan geguntan.	90	B	Anak Brimustika Bayu Setyaji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan kalimat bahasa krama yang benar, cukup dalam keterampilan Membedakan cerita wayang Ramayana dan Mahabharata

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	Menyebutkan pengertian simpul dan ikatan, Menjelaskan penggolongan simpul, ikatan dan pioning dalam kehidupan sehari-hari.
2	Bahasa Inggris	B	Mengidentifikasi dan melakukan instruksi sangat sederhana dengan tindakan secara berurutan dalam konteks sekolah.
3	Tari	A	Dapat mempraktikkan tari dengan menggunakan pola lantai yang benar
4	Drumband	A	Dapat memainkan alat musik yang dengan tempo dan teknik yang benar
5	Paduan Suara	A	Dapat bernyanyi dengan memperhatikan intonasi, dinamika, dan birama yang benar.
6			

D. SARAN-SARAN

Anak Brimustika Bayu Setyaji
Semangat selalu dalam mengembangkan prestasi dan cita-citamu, jangan melupakan apa yang sudah kamu dapat dan jangan melupakan Tuhanmu.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	139 Cm	
2.	Berat Badan	30 Kg	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Nilai	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik	
2.	Penglihatan	Baik	
3.	Gigi	Baik	
4.		

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	1 hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Prayen, 22 Desember 2023

Wali Kelas,

Clara Endah Hargiawati

Clara Endah Hargiawati, S.Pd
G.

